

Castellanos de Moriscos licita la guardería por 175.000 euros

Castellanos de Moriscos —El Consistorio de la localidad armuñesa de Castellanos de Moriscos licitará los servicios de la Escuela de Educación Infantil “La casita de colores” por un montante de 175.000 euros en un periodo de dos años y con la opción de prorrogar el contrato durante otros dos años.

La Escuela Infantil de Castellanos de Moriscos atiende en estos momentos a un total de 29 alumnos de entre 12 meses a tres años de edad.

El servicio de la empresa que se haga cargo de la misma deberá abarcar la atención de los niños escolarizados en la misma, tanto en los aspectos educativos que entran dentro de las competencias de Educación Infantil de primer ciclo, como en la alimentación, cuidado y limpieza de los mismos, así como la gestión y administración de la Escuela. **EÑE**

CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL JUEGO EN CASTELLANOS

→ El Club de Animación de la Ciudad de los Niños de Castellanos de Moriscos celebrará el día internacional del juego el viernes 31 de mayo. Desde el club invitan a los niños del municipio para que acudan a partir de las cinco a la Plaza de las víctimas y héroes de la covid para poder disfrutar de una gran variedad de juegos en la calle: puntería, juegos de mesa, carrito de chuches, etc. **EÑE**

AYUNTAMIENTO DE EL CABACO (Salamanca)

Información pública de solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico y licencia urbanística.

Por este Ayuntamiento se está tramitando concesión de autorización de uso excepcional en suelo rústico y la correspondiente licencia urbanística para la realización de la siguiente actuación urbanística:

Objeto: Instalación de estación base de telefonía móvil.

Que se llevará a cabo en el siguiente emplazamiento: Localización: Polígono 503, Parcela 5017.

Por ello, de conformidad con el artículo 307.3 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se convoca, por plazo de veinte días trámite de información pública, a fin de que quienes pudieran tenerse por interesados en dicho expediente, puedan comparecer y formular cuantas alegaciones, sugerencias o reclamaciones tengan por conveniente, mediante la publicación del presente anuncio:

1.-Órgano que acuerda la información pública: Resolución de Alcaldía.

2.-Fecha del acuerdo: 2 abril 2024.

3.-Instrumento o expediente sometido a información pública: 30/2024.

4.-Ámbito de aplicación: El Cabaco (Salamanca).

5.-Identidad del promotor: AMERICAN TOWER ESPAÑA S.L.

6.-Duración del periodo de información pública: Plazo de veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en LA GACETA DE SALAMANCA.

7.-Lugar, horarios y página web dispuesta para la consulta del instrumento o expediente: Oficinas municipales de lunes a jueves de 10 a 14 horas, y en la sede electrónica del Ayuntamiento.

8.-Lugar y horario dispuestos para la presentación de alegaciones, sugerencias y cualesquiera otros documentos: Oficinas municipales, lunes a jueves de 10 a 14 horas y en el correo electrónico del Ayuntamiento: aytoelcabaco@yahoo.es

El Cabaco, a 17 de mayo de 2024

EL ALCALDE, Fdo.-José Antonio Sánchez Iglesias

Santa Marta pone a punto una decena de caminos deteriorados

● El trabajo este año se centra en las vías anexas a la carretera de Naharros

● También se acondicionará el paralelo a la autovía desde Villas de Valdelagua



La edil Marta Labrador, en la intervención para mejorar los caminos. **EÑE**

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de la localidad trastormesina de Santa Marta ha iniciado las labores de desbroce y acondicionamiento de una docena de caminos del municipio, que requerían atención tras las importantes lluvias que ha dejado tras de sí la primavera.

El objetivo de esta intervención es poder eliminar la maleza y la vegetación de las zonas de cunetas, así como también facilitar el tránsito de vehículos y personas, además de eliminar el riesgo de incendio y plagas en estas vías de comunicación tan importantes para conectar el término municipal.

Se trata de unos trabajos que se acometen cada primavera antes de

la llegada del calor y tras los periodos más húmedos del año que hacen crecer de forma desmesurada la vegetación que acaba invadiendo estas vías y dificultando la circulación en determinadas zonas.

Como explicó la concejal responsable del área, Marta Labrador, “no supone ningún coste para las arcas municipales, salvo el combustible que necesita la maquinaria que po-

ne a nuestra disposición la Diputación para llevar a cabo estas mejoras”.

En concreto, para las labores en los caminos de Santa Marta de Tormes se están empleando durante estas jornadas de trabajo tanto desbrozadoras como una motoniveladora que sirve también para alisar el terreno y disminuir los posibles baches, y que manejan los operarios

municipales de Santa Marta de Tormes.

En concreto, las máquinas están trabajando en todos los caminos anejos a la carretera de Naharros, tanto hacia la zona del río como a la zona de la carretera de Madrid. También se acondicionará el camino que se encuentra en la trasera del Regio, y en el que transcurre paralelo a la autovía desde la urbanización Villas de Valdelagua.

En la última actuación de este tipo que se realizó en la primavera del pasado año la intervención llegó a una decena de caminos que presentaban distintos grados de deterioro debido a la temporada invernal de lluvias, y que permitió recuperar el tránsito por los mismos gracias a las tareas de eliminación de baches y desbroce. Los caminos en los que se incidió con especial atención en la pasada anualidad incluyeron el llamado camino de las Vegas, donde se llevó a cabo una actuación que incluyó también la eliminación de baches, con el relleno y compactación del terreno, y el paraje de Las Pellejonas. También se trabajó en la puesta a punto del camino del diseminado de Las Fuentecillas, y también en el denominado camino de Las Barceras.



Los participantes en una de las anteriores ediciones. **EÑE**

El IX Paseo Saludable de San Jerónimo en Alba, a favor de los niños hospitalizados

Alba de Tormes—La villa ducal acogerá el 16 de junio la novena edición del Paseo Saludable que organiza el Colegio San Jerónimo de los Padres Reparadores de Alba de Tormes, en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad. La cita se ha convertido en todo un clásico que se celebra cerca de las fechas estivales y cada año cuenta con la participación de cientos de personas. Las inscripciones para participar están abiertas hasta el 9 de junio.

Esta edición cuenta con un doble

objetivo: el fomento del deporte y la actividad física y una vertiente solidaria en la que la recaudación obtenida servirá para la mejora del día a día de los niños hospitalizados en el Hospital Universitario de Salamanca. La actividad contará este año como novedad, además, con la proyección, en dos sesiones, de la película “Burujú, El Último Unicornio”, de Suso de la Nava, protagonizada por los alumnos del aula hospitalaria del Hospital Universitario de Salamanca. **EÑE**



Los mayores en la ermita de El Cueto en Matilla de los Caños. **EÑE**

Los mayores del Campo Charro celebran su cita anual en la ermita de El Cueto

Matilla de los Caños—Las cinco asociaciones de mayores del Campo Charro celebraron su fiesta anual en la ermita de El Cueto en una cita a la que acudieron veteranos de las localidades de Vecinos, Matilla de los Caños, Arapiles, Carbajosa de la Sagrada y Aldeatejada.

La cita estaba organizada por la Federación Provincial de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Salamanca que con esta celebración arrancaba las del año en curso. La fiesta contó con una misa en la

ermita de El Cueto y la entrega de placas a los matrimonios mayores que han alcanzado este año sus Bodas de Oro. Las placas en esta ocasión fueron para Marcelino Santos y Rosario Montero; Pedro Díez y Joaquina Calvo; Manuel Jiménez y Lucía Sánchez, así como para Ángel Tabernero y María Satur Sánchez.

La jornada de fiesta incluyó también una comida de hermandad. La siguiente zona en celebrar su fiesta anual será la comarca de La Armuña el 27 de junio **EÑE**